

Des députés allemands de gauche font l'éloge de la gestion du Covid-19 à Cuba



La Havane, 23 juin, (RHC).- Des députés allemands du Parti Die Linke, la Gauche, ont fait l'éloge du système de santé cubain et de la gestion du Covid-19 dans notre pays.

Achim Kessler, porte-parole de la politique de santé du Parti Die Linke au Bundestag, a fustigé les sanctions dont Washington frappe notre pays au milieu de la pandémie.

«Ce n'est pas possible qu'au milieu de la pandémie, on continue à décréter des restrictions commerciales contre Cuba. Le blocus doit être levé surtout maintenant avec cette pandémie. C'est un appel au gouvernement allemand mais aussi aux gouvernements européens et au gouvernement des États-Unis.

J'aimerais encourager le peuple cubain à ne pas relâcher la lutte pour la défense de son système social solidaire. Il montre une alternative dans notre lutte pour un monde meilleur.

Au cours d'une visite de travail à Cuba j'ai pu constater que les conditions de vie là-bas sont beaucoup plus égalitaires et que le système de santé à Cuba est le même pour tous.

Eva Marie Schribber, membre de la Commission de Coopération et de Développement au Bundestag a salué le geste de Cuba d'aider d'autres pays à lutter contre le Covid-19.

Spécialement, par ces temps de pandémie que nous vivons, Cuba se conduit d'une manière exemplaire. Elle a eu la possibilité de réduire les effets du coronavirus moyennant la prévention et le contrôle. Mais aussi, les gens s'occupent des autres. La réussite n'est pas seulement dans les mains des docteurs».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226539-des-deputes-allemands-de-gauche-font-leloge-de-la-gestion-du-covid-19-a-cuba>



Radio Habana Cuba